



SIN AVANCES EN LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA

En la reunión del pasado 27 de julio, mantenida entre las empresas del Grupo Aena y los sindicatos de la Coordinadora Sindical Estatal (CCOO, UGT y USO), no se produjo avance alguno respecto de las posiciones mantenidas por ambas entidades en reuniones anteriores.

Las intervenciones de los representantes de ambas empresas se limitaron a declaraciones de intenciones, y aclaraciones sobre las peticiones realizadas a los Ministerios correspondientes, derivadas de las reivindicaciones presentadas por la parte social, todo ello claramente insuficiente tras el tiempo transcurrido.

Las trabajadoras y trabajadores del Grupo Aena, valemos más que palabras y buenas intenciones y nos merecemos mejoras acordes a la realidad económica del Grupo.

Los gestores de ambas entidades se muestran incapaces de mantener una interlocución efectiva en este proceso negociador, abocando de manera inevitable el proceso al conflicto.

Los tres sindicatos mayoritarios hemos acordado de manera unánime, insistir en la situación al Secretario de Estado de Fomento, en su doble condición de Presidente de Enaire, propietaria del 51% de las acciones de Aena SME S.A., dando por agotados los intentos de una solución pacífica a la situación que atravesamos.

En la comunicación que realizaremos al Secretario de Estado, le informaremos de nuestras más que justas reivindicaciones, así como de nuestra clara decisión de comenzar con los trámites legales pertinentes para la convocatoria de Huelga en todos los centros de trabajo del Grupo Aena, si a mediados del mes de Agosto no hemos recibido contestación alguna por su parte.

Os animamos a todos los trabajadores y trabajadoras del Grupo, a participar activamente en cuantas asambleas se convoquen desde la Coordinadora Sindical Estatal.

Seguiremos informando...